

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1983)
Heft: 1

Artikel: Orientierungsabend fuer angehende Rekruten : Marschbefehl für Stellungspflichtige
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938278>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ORIENTIERUNGSABEND FUER ANGEHENDE REKRUTEN

Marschbefehl für Stellungspflichtige

Burschen, die nächstes Jahr zwanzig Jahre alt werden, gehören 1983 zu den Stellungspflichtigen. Für den Bezirk Werdenberg und die Gemeinde Pfäfers sowie den Betroffenen aus dem Fürstentum Liechtenstein findet die Aushebung für den Militärdienst zwischen dem 16. und 22. Juni in Buchs statt. Die Stellungspflichtigen erhalten drei bis vier Wochen vor der Aushebung ihren ersten Marschbefehl.

Im Einverständnis des Kreiskommandanten von St. Gallen und des Sektionschefs von Buchs wurden die Stellungspflichtigen in Liechtenstein vom Schweizerverein zu einem obligatorischen Orientierungsabend eingeladen. Dieser Anlass, an dem Vertreter des Kreiskommandos St. Gallen, die Sektionschefs von Buchs, Sevelen und Azmoos eingehend über die militärischen Pflichten orientiert haben, fand am 28. Februar 1983 statt. Dabei hatten alle Beteiligten reichlich Gelegenheit, sich über Fragen eingehend orientieren zu lassen.

Die militärischen Vertreter erläuterten Sinn und Zweck der Aushebung und in einem kurzen Dia-Vortrag sind den Beteiligten die verschiedenen Waffengattungen der Schweizer Armee vorgestellt worden, wobei auch die Notwendigkeit der Einsatzbereitschaft der Schweizerarmee eingehend dargelegt wurde.

Alle Anwesenden erhielten am Schluss ihr persönliches Dienstbüchlein oder Erfassungskarte ausgehändigt, wobei diejenigen, die lediglich eine Erfassungskarte erhalten haben, sich bis 30.4.1983 melden müssen, wenn sie an der Aushebung und damit auch am Bestehen der Rekrutenschule teilzunehmen gedenken.
